

Erfahrungsbericht: Studium im Studiengang „International Information Systems“

IIS fünftes Semester: Maximilian Gehring

Erfüllt das Studienangebot Ihre Erwartungen?

Auf jeden Fall, in vielerlei Hinsicht: Zunächst vereint der Studiengang alle drei Kernelemente, die Informatik, die Wirtschaftswissenschaften sowie interkulturelle Kompetenzen, auch in Form von Sprachkursen. Der Aufbau ist dabei ebenfalls für mehrere Auslandssemester geeignet, wo man die gelernte Theorie anwenden und um praktische Erfahrungen erweitern kann!

Welche Inhalte finden Sie besonders gut?

Am meisten haben mich die Fächer interessiert, die an der Schnittstelle zwischen Technik einerseits und wirtschaftlichen Themen andererseits standen und damit eine Brücke zwischen dem einzeln gelernten geschlagen haben. Beides, Technik und Wirtschaftswissen ist hilfreich, um es in der Kombination gewinnorientiert und nachhaltig einsetzen zu können.

Warum haben Sie sich für Augsburg als Studienort entschieden?

U.a. aufgrund der Nähe zu meiner Heimatstadt. Außerdem stellt Augsburg mit seiner Umgebung und gleichzeitigen Nähe zu München einen attraktiven Standort dar, sowohl in Hinsicht auf Lebensqualität als auch Karrierechancen.

Erfahren Sie wertvolle Unterstützung im Studium?

Bei all meinen Vorhaben habe ich von allen Seiten starke Unterstützung bekommen, nicht nur bei den theoretischen und praktischen Unterrichtseinheiten. Vor allem die Planung eines oder mehrerer Auslandssemester erfordern organisatorischen Aufwand – hier bin ich besonders froh, dass man dabei von allen Seiten sehr stark unterstützt wird!

Wie erleben Sie die kulturelle Vielfalt im Bachelorstudiengang International Information Systems?

Gelebte Internationalität als ein weiterer Bestandteil zum regulären Wirtschaftsinformatikstudium eröffnet einerseits ausländischen Studierenden Möglichkeiten in Deutschland und andererseits heimischen Studenten berufliche Wege ins Ausland bzw. in Firmen, die einen starken Bezug zum Ausland haben. Der gemeinsame Austausch zwischen Leuten unterschiedlichen kulturellen Backgrounds und das Voneinanderlernen, sei es in den Unterrichtsmodulen oder in der Mensa bei einem gemeinsamen Mittagessen macht IIS zu etwas ganz Besonderem!